

Jahreshauptversammlung des **Schützenbezirks V** mit vielen Ehrungen

# Ausgezeichnete Schützen

Anlässlich seines 50. Geburtstags hatte der SV Anseltingen die Ausrichtung der 46. Jahreshauptversammlung des Schützenbezirks V Bodensee im Bürgerhaus übernommen. Neben den zahlreichen Ehrungen standen auch Themen wie die sichere Aufbewahrung von Waffen auf der Tagesordnung.

**Schießen:** Das Grußwort des Südbadischen Sportschützenverbandes überbrachte der 2. Landesschützenmeister Eberhard Jehle, der sich „noch in der Einarbeitungsphase“ befindet und den Dank des Landesvorstandes für die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit aussprach. Mit der kleinen silbernen Ehrennadel des Südbadischen Sportschützenverbandes wurden Florian Bogenschütz, SV Anseltingen, Stefan Schmal, SV Anseltingen, Marco Drexler, SV Anseltingen und Tobias Futter, SV Anseltingen, ausgezeichnet. Die kleine goldene Ehrennadel des Südbadischen Sportschützenverbandes bekamen Wolfgang Boschenrieder, SG Gottmadingen, Hans Schäfer, SG Singen 04, Fritz Storz, SV Anseltingen; die Bezirksehrennadel ging an Hans Bächle, SG Konstanz und Rolf Karcher, SG Konstanz, mit der Ehrennadel des Präsidenten wurde Hans Mayer, SV Anseltingen, ausgezeichnet. Die große silberne Ehrennadel des Südbadischen Sportschützenverbandes bekamen Susanna Schäfer, SG Singen 04, und Manfred Gommeringer, PSG Meßkirch. Mit der Goldenen Verdienstnadel des Deutschen Schützenbundes wurden Elmar Stoll, SV Kluftern, und Paul Baldrich, KKSv Bohligen, ausgezeichnet. Natürlich wurden auch zahlreiche aktive Vereinsmitglie-



Mit der Goldenen Verdienstnadel des Deutschen Schützenbundes wurden **Elmar Stoll (rechts, Kluftern)** und **Paul Baldrich (Mitte, Bohligen)** bei der Jahreshauptversammlung des Schützenbezirks V durch den 2. Landesschützenmeister **Eberhard Jehle (links)** ausgezeichnet.

BILD: SPECKER

der, die bei Wettkämpfen oberhalb von Landesmeisterschaften besondere sportliche Erfolge erreicht haben, geehrt, so z.B. Sigrun Eichmann vom SV Radolfzell, Tania Heber vom SV Daisendorf, Norbert Utz vom SV Zoznegg und Dominik Boschenrieder von der SG Gottmadingen.

Auch die vier Jungschützen Jonas Frasch und Niklas Schäfer von der SG Gailingen und Gottmadingen und Cedrik Burkhardt und Eike Teloy vom SSC Diana Singen wurden geehrt. Desweiteren wurden die Schützenkö-

nige 2009 und die Rundenwettkampfsieger geehrt.

Nach der Pause legte der 1. Bezirksschützenmeister Joachim Hipp Rechenschaft ab. Er sprach eindringlich die sichere Aufbewahrung von Waffen, insbesondere von erlaubnispflichtigen Waffen an und rief die Delegierten dazu auf, den Fragebogen des Landratsamtes bezüglich der Aufbewahrung von Waffen unbedingt fristgerecht zu beantworten. Dazu gab Hipp Tipps zu Hausbesuchen von Kontrolleuren. Die Vereine sollen ihren akti-

ven Mitgliedern und Besitzern von Waffenbesitzkarten die Möglichkeit geben, über das Training hinaus schießsportlich aktiv zu sein.

Einen Rückblick auf das abgeschlossene Sportjahr mit den Bezirksmeisterschaften, den Bezirksrundenwettkämpfen und dem Herbstschießen hielt der 1. Bezirkssportleiter Elmar Stoll. Einen positiven Kassenbericht trug dann Bezirksschatzmeister Dieter Langwald vor. Trotz aller Belastungen wurde eine Rücklage erwirtschaftet; ein Teil davon allerdings muss zur Begleichung der Rechnung über die Medaillen genutzt werden. Bezirksjugendleiter Wolfgang Boschenrieder konnte über viele Erfolge seiner Schützlinge sparte aber auch nicht mit Kritik, z.B. wegen der mangelnden Teilnahme der Vereine am Shooty-Cup.

Der Bogenreferent des Schützenkreises 14 Meßkirch Martin Pfaff und sein Vorgänger Xaver Rieger wiesen darauf hin, dass das Startgeld in der Jugendklasse bei den Bogenschützen zu hoch sei; die Bezirksvorstandschaft wird in der nächsten Sitzung dazu Stellung nehmen.

Die Entlastung des Bezirksschatzmeisters und der Gesamtvorstandschaft wurde vom Kreisschützenmeister des gastgebenden Schützenkreises 12 Konstanz, Andreas Gallus, vorgeschlagen und einstimmig erteilt.

Bezirksschützenmeister Hipp erinnerte die Delegierten an den Landesschützentag am 16. Mai 2010 in Nordschwaben bei Rheinfeldern und das damit verbundene Königsschießen. Die Böllerschützen Nussdorf bewarben sich um den Bezirksschützentag 2010; der Vorschlag wurde angenommen und als Termin der 7. November festgesetzt. (bsp)